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ホームページで各種行事の閲覧・提出用紙の一部のダウンロードが出来ます             

スマホ、パソコンをお持ちの方は、ご活用下さい。 

※なお、ホームページへは、このＱＲコードを用いるか、アドレスをUR入力欄に入れま

す。Google等の検索欄で「きたさんステーション」といれても開けませんのでご注意。 

なお、デジタル回覧板の方で、先月の回覧しか出てこない場合は、携帯電話を再起動し

て下さい。 

 

会長あいさつ 

 新年明けましておめでとうございます。今年は雪も少なく穏やかな新春を迎えるこ

とが出来ましたね。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

毎年恒例になっております『お正月用お花講習会』では、百々屋様のご指導をいた

だきながら、45名の受講者が、新春を迎えるのに相応しいお花を生けることができま

した。今年もお手伝いの募集をしたところ、沢山の方にお手伝いいただきスムーズに

講習会を進めることができました。ありがとうございました。 

そして 12月のもう一つの行事である『お餅つき大会』では、今までで最高の 100人

近いお申し込みがありうれしかったですが、準備に大変気を使いました。 

今年も前日より和朗会様のご協力をいただき、16キロのお餅をつきあげることがで

きました。何回もお代りする子どもさんがいたり、杵で餅をつく体験をしたりと、楽

しんでもらい無事に終えることが出来ました。早くから来て、最後の片づけまでお手

伝いをしてくださった方もいらして頼もしく、心から嬉しく思いました。これからも

お正月を迎える行事として、どちらも続けていきたいと思っています。 

これからも、会員様のご理解とご協力を切にお願い申し上げます。 

                      北ノ沢第三町内会会長 鎌田光子 

1月号 ホームページ https://kitasan.official.jp/ 
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1  役員の募集等について（総務部）  

 

各ﾌ゙ ﾛｯｸ長のもと、各班から役員の選出についての動きをしていると思いますが、 

「自薦でも」宜しいです。一緒に活動しませんか？ 

 11月、12月に会員の皆様方に呼びかけ、ﾌﾞﾛｯｸ長を通じて皆様方に呼びかけていただき。 

 現在 第 4 ﾌﾞﾛｯｸから、2名の方の立候補を受け付けました 

1名には会計の副部長として、もう 1名の方には、総務部にご協力頂きたいと考えています 

ﾌﾞﾛｯｸ長会議では、各ﾌﾞﾛｯｸから以下の人数で役員を選んでいただきたいとお願いしています 

 

  第 1 ﾌ゙ ﾛｯｸ（1班、2班Ａ、Ｂ、Ｃ、Ｄ、Ｅ） 3名 

  第 2 ﾌ゙ ﾛｯｸ（3班 4班）           1名 

  第 3 ﾌ゙ ﾛｯｸ（5班Ａ東、5班Ａ西、5班Ｂ、5班Ｃ①、5班Ｃ②、6班Ａ、6班Ｂ） 3名 

  第 4 ﾌ゙ ﾛｯｸ（7班、8班、9班）  2名 

  第 5 ﾌ゙ ﾛｯｸ（10班Ａ、Ｂ、11班Ａ、Ｂ、Ｃ、Ｄ、12班Ａ、Ｂ） 0名 

  第 6 ﾌ゙ ﾛｯｸ（13班Ａ①、②、Ｂ、Ｃ、Ｄ、ｱｸﾛﾋ゙ ｭー 藻岩 ） 2名 

  第 7 ﾌ゙ ﾛｯｸ（14班Ａ、Ｂ、ｻﾝｼﾃｨ藻岩、15班） 2名 

 

 執行役員だけでは、なかなか 各ﾌﾞﾛｯｸのお困り事に気がつけません。 

ﾌﾞﾛｯｸ長のもと、皆様方のご協力お願いします 

様々な地域の問題を会員の皆さんとともに解決したく、大募集しています！ 

連絡は、総務まで ０８０－５２１３－５６３８ または 

         kita3iiine@ gmail.com 

    ※次回のﾌﾞﾛｯｸ長会議は２月１６日（日）10：00～です 

     ※ 来年度の正・副班長の届は、２月の拡大役員会までに提出です！ 

                      （最終締め切り ３月末日） 

 

 

 

 

重要連絡 
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2  12月の餅つき大会について（福祉部）   

     １２月２２日（土）北ノ沢第三町内会館にて、福祉部主催のもと餅つき大会が開催され、 昨年

より多い76名に参加者いただきました。とても賑やかな餅つきとなりました。子どもたちにとっては

初めての体験。楽しそうに何度も餅つきにチャレンジしていました。つきあがった餅は、会場に用意

されていた、「あんこ」、「きな粉」、「大根」、「海苔」などと一緒に、次々と参加者のお腹の中に・・・。      

当日になって参加できなかった方が 20名ほどいらっしゃったのは少し残念でした。      

来年も多くの方の来場をお待ちしています！ 

  

◎当日の様子や写真はＨＰに掲載されています。是非ご覧下さい 

 ◎当日のアンケートの結果を添付しました。ご覧下さい。 

 

   3 お正月お花講習会（女性部）   

   １２月２７日、お正月のお花講習会が北ノ沢第三町内会で開催されました。                     

講師は昨年に引き続き 百々屋 椿美恵子さんです。講習会参加者は30名でした。                   

どのように飾るか、基本的なスタイルを学びながら、赤い花や実を使い、各自バランスよく          

アレンジして行きました。お正月に相応しい仕上がりに参加者は大満足。                      

きっと新年のご自宅を華やかに演出したことでしょ

う。                                  早朝より多

くの皆様にお手伝いいただき、感謝申し上げます。 

   ◆参加人数 

     会場作成 ３０名   自宅作成 １５名  お手伝い １２名 

 

当日ご協力いただいた方々に感謝申し上げます。                                            

また、前夜から準備された運営者の方々もお疲れ様でした。 

 
 



p. 4 

 

   １月のお知らせ・12月の報告   HPに各種行事を掲載！見てください！ 

   （重要連絡に記載されている部の報告は割愛しています） 

１１２月の拡大役員会の報告（総務部） 

   ・２３名の班長様の出席と 3名のﾌ゙ ﾛｯｸ長様の出席、（役員７名）がありました。 

     ※書類の提出がある月の欠席は、できるだけ事前に報告書類の提出をお願いします。 

     ※欠席される班長様、ﾌ゙ ﾛｯｸ長様は、事前連絡を！（ﾒ ﾙー、ショートﾒｰﾙ、電話、） 

※会議書類は、前日の夕方には、引き出しに入っているようにしています。 

 

 ２ 新生児の調査・新入学生の調査 依頼 （福祉部） 

⑴ 新生児令和 6年 10月 1日～12月 31日迄にお生まれになった新生児の調査を

行います 

⑵ 新入学生の調査を行います 

 

  ３  クリスマス会（子ども会行事） 

 

日時：12月 8日（日）10～12時 場所：北ノ沢第三町内会館 

対象：子ども会会員と保護者のみ 

参加人数：60名（子ども 37名、おとな 23名） 

子ども実行委員会企画運営によるレクレーション、プレゼント交換、ミニケーキデコレー 

ションなどを行い、楽しみました。 
 

【青少年育成部の今後の予定】 

1． 卒業進級お祝い会 

日時：3月 2日（日）午前中 

場所：北ノ沢第三町内会館の予定 

内容：1月に役員打ち合わせ、2月に子ども実行委員会(4・5年生)を予定しています。 

 

４ 資源回収からの連絡とお願い（衛生部）   

12月の資源回収（会館 No.3物置の回収）は 1840円でした。 
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５ 防犯防火部の活動報告と計画                                  

⑴ 1月 15（水）～17（金）7：45～8：15   

3学期児童通学見守り活動を行います。       

  ６ 会館管理部活動報告  

１２月２５日・２６日 町内会館大掃除及び床のワックスがけ 

が和朗会様によりおこなわれました 

         

   ＜次回の拡大役員会＞ 

２月５日（水）１９：００～ 

路面が凍結していたり、雪が降るなど、天候状態が 

心配されます。足元にはお気を付けて、臨時駐車場 

等もご活用下さい。 

欠席される場合は、総務部へ連絡を下さい。 

欠席される場合は、提出物を事前に（会議日の朝まで 

に）各班の引き出しにいれて下さい。 

また、判断の難しいお困り事も、連絡を下さい。 

 

各班の回覧用の住宅地図を集めています。未提出の 

班は、本年度中に提出願います。 

 

TEL ; 080－5213－5638 

Mail: kita3iiine@gmail.com 

 

 

 



＜２０２４年度　餅つき大会の感想＞

・とても美味しいお餅を毎年ありがとうございます。

・机にゴミ袋、ウエットタオルなどが付いていて気配りが嬉しかった。

・おもちがとても美味しかったです！

    子どもたちと地域の方が交流できる機会なのはすばらしいと思います。

    今後もよろしくお願いします。ご準備から運営まで本当にありがとうございました。

・ 大人の方に囲まれてとても良い体験ができました。

・ スタッフの対応もよく、なにより美味しかったです。

     この活動をずっとつづけていって下さい。

・子どもの成長にいい思い出となり、つきたてが美味しかった。

・地域の方達と交流できる機会がとても貴重に思えました

・毎年開催してほしい。

・とても楽しかった。できればもうすこし広い所でやりたい。

・ たのしかった　よかったよ！

・この時期だとインフルエンザとか感染症が不安ですね・・

　でもお正月気分が味わえて楽しかったです。

・小さい子も多いので、もうすこし小分けした一皿があってもいいと思います。

・小さい子用のハサミもあるといいと思います。

・おぞう煮もたべたかった。

・午後の方が来やすかった。

・開催時間が昼ぐらいだと来やすかった。

・子どもがとても楽しめました。

・温かい飲み物もあると良かった。

・「ヨイショ！」のこどもたちのかけ声が欲しかった。

・皆で盛り上げるのに、大人達を誘うことにしましょう。

　皆様お疲れさまでした。

・会館が新しくなっていて驚いた。

　貴重な感想・ご意見ありがとうございました。

　本年度は、予想をはるかに上回る参加人数となり、準備・運営に大変苦慮しました。

　さらに、参加人数は、実は会館の収容人数も超えており、万が一のため、消防計画も立て

　実施していました。当日事故もなく無事終了出来、皆様に感謝申し上げます。

　本年度の感想・ご意見をもとに、次年度も工夫し、実施していきたいと思います。

　ご協力頂きました和朗会様はじめ多くの皆様方に大変感謝申し上げます。（福祉部）
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